



八小だより

令和4年2月28日
府中市立府中第八小学校
No.11 校長 松下 雄太

<http://www.fuchu08s.fuchu-tokyo.ed.jp/>

リーダーシップ

校長 松下 雄太

春の気配に草木が目覚める季節になりました。街路樹の木々に薄緑色の小さな芽吹きが見られ始めています。植物は、ひと雨ごとに、美しい花を咲かせる準備をしていますが、子供たちも、人生の大きな節目となる卒業の準備に取り掛かっています。6年間という長い小学校生活のゴールを迎える6年生には、中学校への新たなスタートラインに立つための、勇気と希望をもってほしいです。また、在校生の子供たちには、今まで学校生活で、リーダーシップを発揮してくれた6年生に、感謝の気持ちと、卒業をお祝いする気持ちを育んでいきたいと考えています。

そして修了式では、この1年間にできるようになったことを確かめ、新しい学年へ階段を上る決意をもたせたいと考えています。そのためにもこの3月は、真剣な態度で学習や生活に臨み、身に付けてきた力を自信に変え、達成感を味わわせたいと考えています。1年生の子供たちが育てているチューリップが、空に向かってぐんぐんと葉を伸ばしていくように、子供たちもぐんぐんと成長しています。

さて、私は子供たちがどういうときに大きく成長するかを考えてみました。それは、リーダーとしての立場を経験したときだと思います。私の経験になりますが、中学校で運動部の部長になったときに、あまり練習しない友達に、嫌でも喝を入れなければいけなくなり、顧問の先生から、「お前にかかっているぞ!」と言われ続け、一生懸命になればなるほど、友人が離れていくということがあり理不尽で孤独を感じました。リーダーになることで孤独を知ったこの経験は、今でも生きていると思っています。

海洋冒険家の白石康次郎氏は、「リーダーシップとは責任感とコミュニケーションである」と述べています。リーダーとして組織の目標を達成するという責任感を持ち、相手のやる気のベクトルを同じ方向に向かわせるためには、相手を理解しようと努力しながら、自分の考えを伝えていくコミュニケーションが必要です。この経験は、生きる力として大きな財産となるでしょう。6年生は多くの場面で、この立場を経験してきました。八小の全校朝会は、6年生の鼓笛演奏で、全校児童が行進し校舎に入ります。そのために朝早く登校し、練習を続けてきました。そのほかにも、これまでクラスの班長や係のリーダー、遠足の班長やクラブ・委員会の委員長、さらには宿泊行事での班長や責任ある担当、たてわり班のリーダーなど、今までやり遂げたことを自信にして、新しい立場で新たな目標に向かって、先頭に立って挑戦してほしいと願っています。さあ、思い切り春風を受けて、走り始めましょう。



1年間、ありがとうございました。

保護者・地域の皆様、また、関係機関の方々のご理解とお力をお借りして、無事に1年間の教育活動を終えることができますことを感謝しております。

「学校と家庭・地域の皆様方と共に子供たちを育てる」ことを経営の基本に据えて取り組んでまいりました。来年度もこの方針を継続させ、保護者や地域の皆様とともに、本校の教育活動のより一層の充実に向けて、教職員一同、全力で取り組んでいきたいと考えております。ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。



移杖式に向けて

6年 五箇野 徹

6年生は3月8日（火）の移杖式に向けて、練習を行っています。

移杖式で6年生は最後の演奏を行い、指揮杖や楽器とともに鼓笛活動を5年生に引き継ぎます。

鼓笛活動は、本校で50年以上の歴史があり、大切に受け継がれてきました。その伝統を胸に6年生一人一人がこの日まで頑張ってきました。いよいよ、その活動も仕上げです。6年生はつらさも楽しさも充実感も、共に1年間を過ごした楽器とさよならをする寂しさをかみしめながら、練習に励んでいます。

そして、5年生は最高学年への責任と八小の伝統を受け継ぎます。

ご指導いただいている講師の三宅伸哉先生をはじめ、保護者や地域の方々など、多くの皆様に支えられ、移杖式を迎えることができます。温かいご支援とご声援をありがとうございました。



2分の1成人

4年 岡島 謙太

みのりの学習では、「自分の成長を見つめよう」というテーマで学習を進めています。10年間の成長を振り返るとともに、自分の将来について考えたり、お世話になった方々に感謝の気持ちを伝えたりしていきます。

3月10日（木）には、「2分の1成人式」を行い、自分たちの成長を保護者の方々に見ていただく予定です。

10年後…本当の成人式を迎えるとき、子供たちがどのように成長しているのかを考えるだけでもワクワクします。

もうすぐ高学年の仲間入りをする4年生。108人の気持ちを1つにして、さらに大きく成長してほしいと願っています。



クラブ見学

3年 生田 寛昌

4年生からクラブ活動が始まります。来年度から始まるクラブに向けて、1月と2月に1回ずつ、3年生がクラブ見学を行いました。初めて見るクラブ活動に、みな興味津々。クラブの活動の様子を真剣に見ていました。クラブの代表者が話すクラブの紹介に一生懸命耳を傾け、わからないことを質問する子供の姿も見られました。

見学が終わるとさっそく、「〇〇クラブに入りたい！」など話し合っている姿があり、来年度のクラブ活動への意欲を高めていました。



<校舎改築について>

主幹教諭 荒井 良男

青空に向けて、はるか上空まで伸びるクレーン車。大きなトレーラーに乗って運ばれてきた鉄の柱。新体育館棟の建設がいよいよ基礎工事を終えて、立体的に組みあがってきました。出来上がってしまうと決して見ることのできない大切な骨組みです。

旧校舎の解体、新校舎の基礎工事、そして建設へ。運搬のトラックやダンプカー、ユンボやクレーン車。それを誘導する人、ボルトを締める人、指示を出す人。設計図を作る人。工事計画を立てる人。様々な方の様々な責任ある役割がつながって、今後何十年も活躍する校舎の改築が進んでいます。ここで学ぶ子供たちもその大切な役割を担う一人一人です。

工事の進捗に伴い、西門からの通路が狭くなりました。そのため、駐輪場が減ったり、すれ違いがしにくくなったりと、ご不便をおかけします。今後も、正門の移設や通行制限など、保護者の皆様や地域の皆様にご不便をおかけすることがあるかと思えます。主人公である子供たちをはじめ、それを支える私たち大人も全てが建設者となり、未来へ向けて八小の歴史を刻んでいきたいと思えます。今後ともご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



3月の生活目標

1年間のまとめをしよう

靴箱はかかとをそろえて使おう。
朝のあいさつ、「おはよう」を言おう。



2022
3月

行事予定

月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日	日曜日
28	01 安全指導	02 ②	03 クラブ活動	04 朝読書	05	06
07 朝会 保護者会(1)(2)	08 移杖式	09 ②	10 6年生を送る会(朝) 保護者会(3)(4) 1/2成人式(4)	11 朝読書 保護者会(5)(6) 卒業を祝う会(6)	12	13
14 朝会 社会科見学(6)	15	16 卒業式準備 ②	17 集会	18 朝読書 社会科見学(4)	19	20 春分の日
21 振替休日	22 給食終 卒業式予行 ②	23 大掃除 ②	24 修了式 ②	25 第65回卒業式	26 春季休業日始	27
28	29	30	31	01	02	03

※ やむを得ず、予定が変更になる場合がありますのでご了承ください。

まん延防止等重点措置延長に伴う行事予定の変更について

- ・移杖式 3月 8日(火) 13:45～ 校庭
参観は6年生の保護者のみ
- ・保護者会 1・2年生 3月 7日(月) 14:45～ 各教室
3・4年生 3月10日(木) 3年生 14:45～ 各教室
4年生 13:30～ 体育館にて1/2成人式
終了後体育館で保護者会
5・6年生 3月11日(金) 5年生 14:45～ 各教室
6年生 13:30～ 体育館にて卒業を祝う会
終了後各教室で保護者会
- ・クラブ活動 3月 3日(木) 6校時 4・5・6年生
- ・6年生を送る会 3月10日(木) 8:25～8:45 校庭
- ・地区児童会 本年度は中止

令和4年度当初の予定

- 4月6日(水) 始業式、入学式
- 11日(月) 給食開始(2～6年)
- 12日(火) 保護者会(5・6年)
- 14日(木) 保護者会(3・4年)
- 15日(金) 保護者会(1・2年) 給食開始(1年)



1年間ありがとうございました。